稚内中学校校長 森河 真

【緊急】安心安全な夏休みにするために 生徒の SNS の利用の仕方について 盛夏の候、保護者の皆様におかれましてはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。 また、日頃より本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。 さて、標記にもありますように、7月27日より本年度は30日間の夏季長期休業(始業式は8月26日)となります。安心安全な夏休みを過ごしていただくためにも、特に SNS の使用について改めてお子様の使用実態についてご確認していただきたいと思います。

年度当初から、ご家庭には携帯電話を持たせることの意味や危険性についても保護者の責任でお願いしたい旨、周知して参りました。世間でも多くのトラブルが起きておりますので、 ご家庭でも使用のルール等については、お子様とよく話し合っておられることと思います。

しかし、実態として、1 学期中に全学年において、授業を休んだり、登校を渋るような事態となる様々なトラブルが発生しております。特に目立つのは「悪口の投稿」「他人とのやりとりをスクショして投稿する」など、生徒同士のトラブルです。中学生とはいえ、子ども自身の判断力が不十分なところも見受けられます。改めて携帯電話の所持につきましては、保護者の責任のもと、守るべきルールやマナーを教えること、危険から身を守るための注意事項を教えること、一方的な押しつけにならないように子どもと十分話し合いをし、常に「もしかしたら」という視点で危機感を持っていただくことが、お子様の安全を守るために必要なことだと思います。

夏季休業中は自分自身の可能性を広げるよい機会です。 日常ではできない経験をたくさんし、有意義に過ごすことが できますよう、保護者のみなさまにもお願い申し上げます。

こんなことも・・・

- 許可なく勝手な投稿や写真などによる個人情報の流出 ・自分の投稿による炎上
- だまされて裸の写真を送らされるなどの自画撮り被害
- ・SNS 依存 ・SNS を通じていじめの対象になる、またはいじめに加担してしまう
- ・著作権侵害・SNS で知り合った相手とリアルで会ってつきまといなどの被害に遭う
- *上記の内容によっては、学校を飛び越え、「警察が介入する案件になる」ということも ご家庭で共有してください。